

Policía deja libres a dos jóvenes

Varios jóvenes fueron puestos en libertad por la Policía Sandinista, después de haber sido detenidos durante el trayecto de su arribo a Nicaragua del Cardenal Miguel Obando y Bravo, o más tarde en sus respectivos hogares.

Lo anterior lo dieron a conocer familiares y autoridades de la Iglesia de San Miguel Arcángel, la tarde del miércoles.

Los liberados son Marcos Herrera y una señorita, cuyo nombre fue omitido, quienes

residen en Las Brisas y Colonia Morazán, de esta capital.

Igualmente se informó que otros dos jóvenes del PSC, que fueron detenidos ya se encuentran libres después de pasar cuatro días bajo arresto, por supuesta alteración del orden público.

Luis Mora Sánchez, Marcelino Lacayo Mercado y Rafael C. Moreno, todavía ayer estaban detenidos, pero se esperaba que fueran puestos en libertad de un momento a otro.

Mauricio M. Gaitán, es

otro joven que se informó había sido detenido por la misma causa y esperaba ser puesto en libertad el día de hoy jueves.

Luis Pérez Téllez y Anselmo Quiroz, que fueron detenidos el viernes pasado, también fueron puestos en libertad, sin ninguna acción o gestión de sus familiares, según nos revelaron.

Consultada la Curia, si en verdad era cierto de que había una cantidad superior a las cien personas detenidas, se nos dijo oficialmente

que no es cierto, ya que hasta el momento la Curia, solamente tiene conocimiento de cinco detenidos y que dos fueron puestos en libertad la tarde del martes de la presente semana.

El director de Radio Católica, dijo que le fue notificado, que estaba por el momento, prohibido informar sobre este caso en sus espacios (no tiene noticieros) lo mismo se hizo con otras emisoras.

Opina el Dr. García Vilchez.

Diálogo Nacional, ahora más necesario que nunca

El dirigente social cristiano Dr. Julio Ramón García Vilchez nos ha dado las siguientes declaraciones:

La aprobación del financiamiento para ayuda a los alzados en armas contra el gobierno del F.S.L.N. y las medidas anunciadas por el F.S.L.N. y su gobierno el 13 de junio pasado, conllevan el peligro de una polarización militar de consecuencias desastrosas.

Por otro lado, el embargo decretado por la administración Reagan contra el gobierno del FSLN y la aprobación del financiamiento dan al FSLN la oportunidad para implementar medidas que restrinjan en mayor grado las libertades del pueblo ni-

caraguense, en especial las libertades de movilización y organización política y la libertad de expresión mediante una ahogante censura.

Creemos que el viaje precipitado del comandante Daniel Ortega a Moscú y países del bloque socialista al siguiente día de la denegación de los primeros 14 millones y la falta de cumplimiento de la promesa hecha por el FSLN a los congresistas John F. Kerry y Thomas Harquin de "cese inmediato al fuego y restauración de las libertades públicas y de prensa si los fondos no se conceden y se reanudan las conversaciones bilaterales" pudieron haber influido en el ánimo de algunos legisladores para apoyar la propuesta

del presidente Reagan. Esto era de preverse, el mismo Thomas O'Neill, el adversario más feroz de Reagan en el Congreso USA ya había advertido que "a los sandinistas más les vale cumplir con sus promesas pues el Congreso puede cambiar de opinión de la noche a la mañana".

Concluyendo podemos decir que el FSLN nos pone cada vez más cerca de un desenlace fatal y que el diálogo nacional es hoy más que nunca necesario para evitar la guerra y buscar una salida política y cívica, como la que el FSLN dice apoyar en El Salvador pero que se niega a buscar para el pueblo nicaraguense.

CENSURADO EN LA PRENSA

20-JUNIO-85.